## 12.02.2014, 00:01 - Autres sports

Actualisé le 11.02.14, 23:25

## C

## Quatre succès valaisans

YVERDON

TIR A L'ARC

Au dernier tournoi en salle d'Yverdon, les archers valaisans ont signé de bonnes prestations. En barebow, Dominique Mé trailler et Alain Duc (Archers du bisse) se sont imposés chez les masters avec respectivement 444 et 474 points. En compound, Grégoire Fumeaux (Granges) a pris la deuxième place (585), à trois points du vainqueur. Du même club, Kenny Rudaz a gagné en juniors avec 566 points et Joris Crettaz en cadets avec 558 points. En recurve, Nicolas Campana (Collombey-Muraz) a terminé deuxième avec 535 points et Johannes Labarile (Gam pel) quatrième avec 528 points. En masters, Charles Pittet (TACA Anniviers) a fini cinquième avec 529 points.

En juniors, Thimothé Delgado (Sion) a pris le troisième rang avec 515 points. Chez les cadets, Nathan Papilloud (Sion) a poursuivi sa progression et fini deuxième avec 520 points. Katharina Kalbermatter (Gampel) occupe la troisième place en catégorie jeunesse avec 475 points. FP

1 sur 1 14.02.2014 23:54